
 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école La Relève, du 20 février 2024 
 

 

 
 

 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE LA RELÈVE 
 
 
 
Réunion tenue le 20 février 2024, à La minerve 

 
 
 
 

 

  
Personnes présentes : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Personnes absentes :  

 
Emmy Therrien – Directrice 
Judith Courchesne – Enseignante 
Fanny Hayes – soutien 
Alexandra Vadnais – parent 
Kira Marquis – parent 
Francis L’Écuyer – parent substitut 
Karine Sigouin – public 
Hugo Séguin - public 
 
 
Audrey Lachapelle – Enseignante 
Héloïse Allard – Enseignante 
Valérie Lemay Leduc – parent - virtuellement 
Thérésa Gauthier – parent 

Charlotte Séguin – membre de la communauté 
 
 
 

 

  OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  

 
Alexandra Vadnais, présidente, déclare la séance ouverte. 
 
 
 

 

 1 PRISE DES PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM  

 

Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. 
 
Il est 18h45 
 
 
2.0          MOT DE BIENVENUE 
 
Alexandra Vadnais souhaite la bienvenue. 
 
Revoir la date du CE de février pour l’an prochain.  Voir si ce serait mieux de le mettre après la 
relâche. 
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CEE 2023-2024-30 3.0 PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

Passer le point 9.4 après le point 6 afin que Hugo Séguin et Karine Sigouin puissent quitter. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR :  Kira Marquis 
 
D’ADOPTER le projet d’ordre du jour tel que soumis. Adopté à l’unanimité 
 
Le projet de l’ordre du jour de la séance tel qu’approuvé est le suivant : 
 

1. Présences  

2. Mot de bienvenue  

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour de la séance 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 25 janvier 2024 

5. Suivis de la dernière séance 

6. Questions du public 

7. Pour consultation 
 
Aucune consultation pour cette séance 

8. Pour adoption 

1. Règles de fonctionnement du service de garde pour 2024-2025 

Pour approbation 
 

9. Pour approbation 

1. Planification des activités éducatives et sorties scolaires 
Programmation des activités éducatives 
 

2. Planification COSP 
 

3. Planification contenue éducation à la sexualité 
 

 
4. Album des finissants – commandites et dépenses 

 
 

5. Levée de fonds – canettes 
 
 

6. Proposition de collecte de dons – vente billet tirage chocolat 
 
 

7. Directive cellulaire 
 
 

Bonjour Emmy, effectivement les montres intelligentes sont 
également à proscrire en fonction de l’extrait suivant de la 
directive : (…) et des autres appareils mobiles personnels par les 

  

https://drive.google.com/file/d/1f29TFPwLp8lV3XCCjZ5io4ycjAm7dN9Y/view?usp=drive_link
https://docs.google.com/document/d/18pj3tzohmIXGyOkQrpJQZvnlDwakYeS6/edit?usp=drive_link&ouid=103566970022603950158&rtpof=true&sd=true
https://drive.google.com/file/d/13i2bNPxczDakitvrvKgLyJ3HZHH7qaNZ/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1qiEgOsETTfhe2HwfIZZD5vDFhioxo1Uz/view?usp=drive_link
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élèves (…). La connexion ou non n’est pas un aspect à considérer 
en vertu de la directive. 

 
 
 
 
 
  

Pour informations 

10. Pour informations 
1. Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de 

parents 
2. Mot de la direction – plan de rattrapage 
3. Les bons coups de la vie scolaire 

11. Correspondance reçue 

12. Affaires diverses 
1. Des nouvelles de l’OPP 

13. Prochaine rencontre : le jeudi 25 avril, 18h45 
 

ADOPTÉ À l’unanimité 
 

 

 

 

CEE 2023-2024-31 

 

 

  
4.0 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 25 JANVIER 2024 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Judith Courchesne 
 
D’ADOPTER le procès-verbal de la rencontre du 25 janvier 2024 

 Adopté à l’unanimité 
 

 

 5.0 SUIVIS DE LA DERNIÈRE SÉANCE 
 

Les suivis sont à l’ordre du jour. 
 

 

 
6.0 QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Des parents mentionnent qu’il y a eu un manque de communication sur la sortie de ski de fond. 
Est-ce possible d’avoir de l’information? 
Fanny va envoyer une lettre avec un questionnaire de participation. 

 
 

 

 
7.0     POUR CONSULTATION 
 
 
Aucune consultation pour cette séance. 
 
 
 

 

https://drive.google.com/file/d/1bmIidjQcROCoqxLewHrREIH_iP0WPKD3/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1bmIidjQcROCoqxLewHrREIH_iP0WPKD3/view?usp=drive_link
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CEE 2023-2024-32 

 
 
 

8.0      POUR ADOPTION 
 

1. Règles de fonctionnement du service de garde pour 2024-2025 

 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Kira Marquis 
 
D’ADOPTER les règles de fonctionnement du service de garde pour 2024-2025 

. Adopté à l’unanimité 
 

 

  

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-33 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-34 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-35 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-36 

 

 

9.0       POUR APPROBATION 
 
 

1. Planification des activités éducatives et sorties scolaires 
Programmation des activités éducatives 
 
 

IL EST PROPOSÉ PAR :  
D’APPROUVER la programmation des activités éducatives 

 Adopté à l’unanimité 
 
 

2. Planification COSP 
 
Emmy Therrien présente le document. 
Alexandra va regarder avec son conjoint si le CFP pourrait financer le transport pour une visite fin 
avril début mai 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Kira Marquis 
D’APPROUVER la planification COSP pour l’année 2023-2024 
 

 
3. Planification contenue éducation à la sexualité 

 
Emmy présente le document à l’écran 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Alexandra Vadnais 
D’APPROUVER la planification du contenu éducation à la sexualité pour l’année 2023-2024 

 
 

4. Album des finissants – commandites et dépenses 
 
.Hugo Séguin, élève de 6e année, vient présenter le projet d’album de finissant sur lequel il travaille 
avec Jasmine Létourneau. 
 
Afin de financer l’album, ils souhaitent trouver des commanditaires.  En premier lieu, ils aimeraient 
trouver des commanditaires en lien avec la littérature comme la librairie Carpe Diem.  S’ils n’arrivent 
pas à trouver assez de ce type de commandites, ils iraient avec des commanditaires plus généraux 
comme le marché Bruneau. 

 

https://drive.google.com/file/d/1f29TFPwLp8lV3XCCjZ5io4ycjAm7dN9Y/view?usp=drive_link
https://docs.google.com/document/d/18pj3tzohmIXGyOkQrpJQZvnlDwakYeS6/edit?usp=drive_link&ouid=103566970022603950158&rtpof=true&sd=true
https://drive.google.com/file/d/13i2bNPxczDakitvrvKgLyJ3HZHH7qaNZ/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1qiEgOsETTfhe2HwfIZZD5vDFhioxo1Uz/view?usp=drive_link
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CEE 2023-2024-37 

 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-38 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-39 

 

 

 

 
 
S’il y a des surplus, l’argent serait remis au budget de la sortie des 6e année. 
 

 
IL EST PROPOSÉ PAR : Fanny Hayes 
D’APPROUVER le projet album des finissants 2024 
 
 

5. Levée de fond – canettes 
 
Une levée de fonds de canette durant le festival des sucres. 
 
 
Myriam Ménard, le parent responsable de ce projet le présente dans le lien suivant. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Alexandra Vadnais 
D’APPROUVER la levée de fonds de canettes 
 

 
6. Proposition de collecte de dons – vente billet de tirage chocolat 

 
Raymond Savaria, l’ancien concierge, est venu à l’école pour refaire le tirage de chocolat. 
À mettre dans l’info parent  
Consultation en AG pour voir ce qu’on fera. 
Ce sera pour des activités des élèves de l’école. 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Judith Courchesne et Alexandra Vadnais 
D’APPROUVER la collecte de dons – vente billet de tirage de chocolat 
 
 
 
 

7. Directive cellulaire 
 

Bonjour Emmy, effectivement les montres intelligentes sont également à 
proscrire en fonction de l’extrait suivant de la directive : (…) et des autres 
appareils mobiles personnels par les élèves (…). La connexion ou non n’est pas 
un aspect à considérer en vertu de la directive. 

 
L’appareil doit être rangé dès que l’élève descend de l’Autobus et peut le reprendre en embarquant 
dans le bus. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Fanny Hayes 
D’APPROUVER les directives sur les cellulaires et autres appareils intelligents 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 

https://docs.google.com/document/d/1vYDcFvKkcN6fXMNk5InDYUKxMkGFC62q/edit?usp=drive_link&ouid=103566970022603950158&rtpof=true&sd=true
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10. POUR INFORMATIONS

1. Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de
parents

Le point de la dernière journée d’école un lundi pour l’année prochaine 
ne peut être changé. 

2. Mot de la direction – plan de rattrapage

Le plan est déployé.  Il coûtera un peu plus cher que ce qu’on avait 

3. Les bons coups de la vie scolaire
. 
Belle semaine de la persévérance scolaire. 
Beau don de la municipalité (50$ par classe chez Carpe Diem) 
Belle activité de l’arbre de la persévérance 
Semaine des enseignants et du soutien bien apprécié de la part du personnel 
Une magnifique journée de ski à Mont-Tremblant 

11.0      CORRESPONDANCE REÇUE 

Aucune 
12.0      AFFAIRES DIVERSES 

1. Des nouvelles de l’OPP
Rien de neuf.

13.0       PROCHAINE RENCONTRE : Le jeudi 25 avril 18h45 

CEE 2023-2024-40 

14.0  LEVÉE DE LA SÉANCE  

IL EST PROPOSÉ par Fanny Hayes de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 

Il est 19h53 
ADOPTÉ À l’unanimité 

Emmy Therrien            Alexandra Vadnais 
Directrice de l’école Présidente 

https://drive.google.com/file/d/1bmIidjQcROCoqxLewHrREIH_iP0WPKD3/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1bmIidjQcROCoqxLewHrREIH_iP0WPKD3/view?usp=drive_link

